

Bonjour,

Je m'appelle **Patrick CONSTANT**, j'ai 35 ans et je suis père de 2 enfants dont Maël (U9) licencié au CHAR depuis 2016. N'étant pas très à l'aise face caméra, j'ai choisi de ne pas faire de vidéo, peut être à mon détriment...

Intéressé par le monde du Hockey sur Glace, je souhaiterais m'investir dans la vie associative et plus particulièrement dans la passion de mon fils. C'est donc avec un grand intérêt que je vous présente ma candidature pour un poste au Comité Directeur du club.

Je pense pouvoir aider le club dans ses aspects administratif, juridique, financier et d'impartialité étant donné mon métier qui est directeur administratif et financier au sein d'un groupe. Mon dynamisme et ma rigueur peuvent être un atout pour l'association.

Si je suis élu, une de mes propositions serait d'établir une meilleure communication entre le comité directeur de l'association, les licenciés et parents de licenciés afin que ces derniers se sentent plus impliqués au sein de l'association (Compte rendu d'assemblée générale, point trimestriel sur l'avancement des projets, etc...) et permettre des échanges plus aisés entre nous.

JE suis DAF

Mon savoir faire et mes connaissances sont un plus pour l'asso en plus avec la crise du COVID que nous traversons

Vision neuves et différentes